



EL PAÍS, martes 23 de octubre de 2001

### ● **Diabetes en España**

Médicos de toda España participan desde ayer en el estudio *Tran-Star* para estudiar la situación de la diabetes tipo 2. Los datos de esta investigación, que se desarrollará hasta el domingo 28 de octubre, se agruparán por parejas de pacientes: uno con diagnóstico previo de diabetes tipo 2 y otro de igual sexo y edad sin diagnóstico de diabetes tipo 2. Según el doctor Hermenegildo de la Calle, médico adjunto del Servicio de Endocrinología del hospital Ramón y Cajal de Madrid y vicepresidente de la Sociedad Española de Diabetes, el objetivo principal del estudio es estimar la prevalencia de factores de riesgo cardiovascular en personas con diabetes tipo 2 y personas no diabéticas y su posible relación con la hiperglucemia posprandial (después de comer). "Ésta será la primera vez que se analice en España la prevalencia de la hiperglucemia posprandial a escala nacional", dice Josep Franch, médico de Atención Primaria del Centro de Salud Raval Sud de Barcelona. Los médicos de cualquier especialidad que estén interesados en participar en este estudio pueden recabar información en la página electrónica [www.diabetesvsalud.com](http://www.diabetesvsalud.com).